
Jérôme BERNARD, nouveau maire d’Alissas. 

Je tiens à remercier l’ensemble de mes collègues co-listiers qui viennent de me témoigner toute leur 

confiance, en me confiant pour la 1ère fois la responsabilité de Maire d’Alissas. 

 

Alors que je prends possession de la plus haute charge de notre village, je mesure le chemin parcouru et je 

pense à tous les Alissains et toutes les Alissaines qui m’ont accordé leur confiance.  

Près de 70% des électeurs, exactement 712 Alissaines et Alissains se sont déplacés à l’occasion de cette 

échéance électorale pour accomplir leur devoir citoyen.  Ce taux démontre du vif intérêt de cette élection 

municipale. C’est pour nous, élus, un socle de confiance, un socle de légitimité et aussi de responsabilité. 

C’est en leur nom d’abord que je parle, fidèle à mes convictions et mes engagements. 

 

Je ne peux oublier les personnes qui m’ont précédé dans cette fonction, en particulier à Messieurs Yvon 

Martel et Jean Leynaud.  

Je les salue de ma plus haute estime. 

Je salue également les hommes et les femmes des précédents conseils Municipaux qui ont fait de la 

commune d’Alissas, ce qu’elle est aujourd’hui. 

 

A mon sens, le mandat de Maire représente le mandat le plus passionnant, le plus proche des habitants. Il est 

aussi, certainement à la fois, le mandat le plus difficile, le plus éprouvant, le plus exigeant mais à coup sûr le 

plus beau mandat de la République, c’est une aventure humaine formidable. 

C’est avec beaucoup d’émotion, d’envie et de fierté, d’être le nouvel édile de notre village. 

 

Maire de tous les Alissains,  je veux rassembler. 

Tout d’abord dans des projets,  

Ensuite dans des idées pour créer en toutes circonstances les conditions d’une véritable communauté,  

les conditions d’un sentiment d’appartenance,  

les conditions de leur fierté,  

les conditions d’un village agréable à vivre. 

Le nom de la liste Bien Vivre Ensemble à Alissas, n’a pas été pris au hasard. 

 

 

Pour moi, être Maire c’est avoir l’ambition d’Agir. 

Agir pour nos citoyens, notre école, notre vie économique, notre urbanisme, notre cadre de vie… 

Mais agir ne suffit plus pour gérer une commune, il faudra être aussi novateur.  

La créativité doit aussi devenir notre maître mot. 

Comment faire mieux avec moins!  

Car il n'y a pas de mystère, quand l'argent public se fait rare, l'élu doit être innovant pour imaginer la 

meilleure solution. 

Pour cela, je sais pouvoir compter sur mon équipe et sur des fonctionnaires communaux compétents. 

 

D’une part, sur mon équipe : 

Je suis fier d’être entouré d’élus compétents et motivés, proche des habitants.  

En effet, nous habitons tous sur la commune. 

Certains y sont même nés ! 

Nous la connaissons,   

nous l’aimons, 

nous nous investirons. 

Je sais que nous serons présents et disponibles. 

Je sais que le nouveau conseil municipal saura servir l’intérêt général avant toute autre forme de 

considération.  

J’ai avec moi une équipe d’expérience avec 9 conseillers sortants, élargie à de nouvelles compétences avec 

6 nouveaux conseillers.  

Cette union s’engagera à continuer au bon développement de notre commune. 

 



Le nouvel exécutif, composé de 4 adjoints et de 3 conseillers délégués m’épaulera au quotidien.  

Jean-Paul Chabal assurera la fonction de 1
er

 adjoint, il a toute ma confiance, il me conseillera, il me 

représentera et prendra si nécessaire les décisions lors de mes absences. 

Jean-Paul Beauthéac s’occupera d’une mission hautement importante, l’entretien et les travaux communaux 

de notre quotidien. Il sera épaulé d’Yves Carles. 

Céline Bacconnier s’occupera de l’urbanisme et des thèmes relatifs au social. Sur ce dernier point elle sera 

aidée par Norbert Clignac. 

Enfin, Cathy Bois aura en charge des affaires scolaires et culturelles. Un gros chantier sur les rythmes 

scolaires nous attend. Eric Sevilla l’aidera dans cette action. 

Les commissions ad-hoc, composées de conseillers municipaux permettront de prendre les bonnes 

décisions.  

Je m’appuierai sur le travail de tous, dans la transparence et la concertation et dans le souci constant de 

l’intérêt général. 

 

D’autre part, je sais pouvoir compter sur des fonctionnaires communaux : 

Le service public communal, est le service de proximité.  

13 personnes sont au service des Alissaines et Alissains 

Qu’il s’agisse des agents techniques, du secrétariat de Mairie, de l’école, de la bibliothèque, les employés 

communaux sont les agents qui sont au plus près de la population et qui permettront de mener à bien nos 

actions. 

Il m’apparaît particulièrement important d’exprimer l’estime et la considération que je porte aux agents 

communaux et de formuler ma reconnaissance pour le travail et l’implication dont ils font preuve. 

Je souhaite que chacun trouve dans son métier de fonctionnaire les satisfactions que le service de l’intérêt 

général apporte. 

 

J’ai conscience qu’il n’est pas facile de succéder à celui qui a occupé cette fonction pendant près de 20 ans.  

Une histoire qui aura été profondément marquée par la présence et l’action de Jean  LEYNAUD, un homme 

qui a consacré plus de 30 ans de sa vie à sa commune dont 19 ans en tant que Maire.  

Je tiens à saluer, l’ami, et le grand Monsieur qu’il symbolise pour nous tous. 

Un grand merci pour ce beau parcours, pour cet engagement exemplaire, et surtout pour ses nombreux 

conseils. 

J’ai été à son écoute et je continuerai à suivre ses précieux conseils.  

J’aurai un immense plaisir d’inscrire mon empreinte dans la continuité de sa politique. 

 

Sur les nombreux chantiers qui nous attendent, aucun ne sera de trop pour faire prévaloir l’intérêt général 

sur les intérêts particuliers et partisans. 

Nous sommes tous, à des titres différents les garants et les artisans de l’avenir de notre commune. 

 

Un grand merci pour votre confiance. 

 

Jérôme  BERNARD 

Maire d’Alissas 


